

Le peuple cubain rend hommage à Fidel Castro dans chaque province de notre pays



La Havane, 2 décembre (RHC)- Des milliers de Cubains ont rendu jusqu'à présent hommage au leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro tout le long des rues et des avenues empruntés par la caravane qui transporte ses cendres jusqu'à leur dernière demeure : le cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba dans l'Est de notre pays.

En brandissant des photos du Commandant en Chef et en scandant des slogans comme « Je suis Fidel! » les Cubains ont rendu hommage à Fidel Castro dans les provinces de Matanzas, de Villa Clara, de Cienfuegos, de Ciego de Ávila et de Camagüey depuis le début du transfert de ses cendres mercredi depuis La Havane.

La caravane a fait sa première escale dans la ville de Santa Clara où les cendres de Fidel Castro ont reposé aux côtés des restes du Ché et de ses compagnons de lutte de la guérilla bolivienne au Memorial qui porte son nom.

Tout au long du trajet, le peuple de Cuba rend hommage au leader historique de la Révolution en rappelant ses acquis en faveur de notre pays. En criant « Hasta la victoria siempre » le peuple réaffirme

que les idées du Commandant invaincu perdureront pour toujours.

Après avoir parcouru les provinces du Centre de l'île, le cortège funèbre a fait escale à Camaguey où une veillée politique et culturelle a eu lieu sur la Place de la Révolution Ignacio Agramonte, inaugurée par Fidel Castro le 26 juillet 1989.

Des milliers d'autres Cubains attendent d'un bout à l'autre de notre pays la caravane qui effectue, à l'inverse, le parcours qu'à fait, juste après le triomphe de la Révolution, le 1er janvier 1959, Fidel Castro à la tête de l'Armée Rebelle, depuis Santiago de Cuba jusqu'à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/114096-le-peuple-cubain-rend-hommage-a-fidel-castro-dans-chaque-province-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba